

ARCC: S/ 3,438 millones se destinaron para ejecutar obras

Edgar Quispe, director ejecutivo de la Autoridad para la Reconstrucción con Cambios (ARCC), sostuvo que desde julio de 2017 hasta el momento se han destinado S/ 3,438 millones para la ejecución de 1,031 intervenciones en las regiones afectadas por el Fenómeno El Niño costero en el norte del país.

Además, manifestó que los S/ 1,632 millones dirigidos a la prevención fueron invertidos en el sector Agricultura, en obras que permiten proteger a cientos de agricultores y pobladores de las ciudades.

Hasta la fecha se ha concluido con la limpieza de 673 km de ríos, 85 km de quebradas, 13 bocatomas, 128 canales, 42 defensas ribereñas, 17 drenes y 4 reservorios. Asimismo, se encuentra en ejecución la descolmatación de 325 km de ríos y 36 km de quebradas, drenes, canales y rehabilitación de bocatomas, entre otras actividades. ■



Presupuesto se transfirió a los ministerios, gobiernos regionales y locales.

Puente Venados registra un avance del 85%

El alcalde del distrito de Lacones de la provincia de Sullana (región Piura), Edwar Saldaña, destacó la construcción del puente Venados, el cual fue dañado por El Niño costero el año pasado y que ahora registra un avance del 85%.

La autoridad edil precisó que la obra estará terminada antes del plazo previsto debido a que se han acelerado los trabajos en el primer trimestre de este año. Según Saldaña, la obra se culminará en junio tras 13 meses de trabajo y no de 17 como lo establecía el expediente técnico.

Durante una visita a la zona de trabajos, el alcalde y sus funcionarios comprobaron que la infraestructura beneficiará a 40 caseríos del distrito, la cual también permitirá la interconexión con el Ecuador desde el cantón de Zapotillo.

Cabe precisar que la obra ejecutada por el Ministerio de Transportes y Comunicaciones (MTC) tiene una inversión de S/ 50 millones. ■



Durante una visita de funcionarios públicos se comprobó el progreso de los trabajos.

Cinco mil casas populares de Yura tendrán acceso a bono Techo Propio

El viceministro de Vivienda y Urbanismo, Jorge Arévalo, aseguró que están disponibles 14,000 bonos de Techo Propio a nivel nacional y dicho beneficio se aplicará en el proyecto Las Terrazas de Yura, promovido por el del Gobierno Regional de Arequipa.

Arévalo refirió que urgen programas de vivienda social en Arequipa porque solo tienen el 3% de las colocaciones de bonos en la región. Respecto a las bases de los requisitos para que participen las inmobiliarias señaló que se tendrán listas en no más

de 30 días. Es la primera iniciativa estatal en ser lanzada y pidió a las inmobiliarias participar.

Alex Albújar, asesor del gobierno regional

y gerente general TP Invest, presentó los requisitos para las empresas interesadas en participar donde se pide S/ 53 millones de patrimonio neto y S/ 115 millones de activos, además de niveles de solvencia.

Asimismo, las inmobiliarias interesadas pueden consorciarse para acceder, otro requisito es tener experiencia y que en los últimos diez años hayan construido 4,000 viviendas, y de estas 2,000 de tipo social. ■



2764 viviendas tiene como mínimo el proyecto, pero pueden ser hasta 5000.

Sullana: Culmina construcción de carretera Alto Chira



La nueva carretera generará mayor fluidez en el tráfico, así como mejorará la seguridad y comodidad en los viajes.

La Gerencia de Desarrollo Urbano e Infraestructura de la Municipalidad de Sullana informó que el lunes 21 de mayo ingresó a la entidad edil la Carta N°031-2018/OIST en la que la empresa encargada de la supervisión comunica que el consorcio Boquerón de Núñez solicita la recepción de la obra de la carretera vecinal Alto Chira.

El proyecto consiste en el mejoramiento de más de 31 km de esta vía vecinal, desde Sullana (al costado del cementerio San

José), pasando por los centros poblados de El Cucho, Montenegro, Somate, Huanagalá, San Vicente de Piedra Rodada, Santa Rosa de Piedra Rodada, Chalacalá, Somate Bajo, Lourdes, Riecito y Chilacos Pelados en Lancones. En esta obra se han invertido aproximadamente S/ 80 millones y tendrá un gran impacto en la economía del lugar, pues permitirá a los agricultores de la zona sacar sus productos hacia el mercado nacional y extranjero, lo que potenciará las actividades económicas y comerciales. ■